

## Farbtupfer am Himmel über der Oststeiermark

**Ende Mai wird Hofkirchen in Kaindorf bei Hartberg zum Hotspot für Heißluftballonfans: Die besten Ballonfahrer Österreichs treten bei der Staats- und Landesmeisterschaft an – inklusive spektakulärer „Nacht der Ballone“.**

Hofkirchen bei Hartberg, das idyllische Ballonfahrerdorf mitten in der Oststeiermark, wird 2025 zum Schauplatz der Österreichischen Staats- und der steirischen Landesmeisterschaft im Heißluftballonfahren. Von 28. Mai bis 1. Juni steigen rund 30 Ballonteamts täglich um etwa 6.30 und 17.30 Uhr beim Startplatz beim Ballonhotel in die Lüfte – und tauchen den Himmel in ein farbenfrohes Tupfenmeer.

Ein besonderes Highlight erwartet die Besucher am Samstag, dem 31. Mai: Bei der „Nacht der Ballone“ ab 17 Uhr gibt es nicht nur einen beeindruckenden Massenstart, sondern auch eine Fallschirmspringerstaffel, Modellflugvorführungen und eine stimmungsvolle Ballondisco.

Mehr Informationen: [https://www.steiermark.com/de/Oststeiermark/Urlaub-planen/Veranstaltungen/43.Oesterreichische-Staatsmeisterschaft-im-Ballonfahren-in-Hofkirchen\\_ed\\_59802039](https://www.steiermark.com/de/Oststeiermark/Urlaub-planen/Veranstaltungen/43.Oesterreichische-Staatsmeisterschaft-im-Ballonfahren-in-Hofkirchen_ed_59802039)

### Kontakt

**Tourismusverband Oststeiermark**

Schloss 1 | 8225 Pöllau

Tel.: +43 3335 47 147

[info@oststeiermark.com](mailto:info@oststeiermark.com)

[www.oststeiermark.com](http://www.oststeiermark.com)